

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

### **Inventaire des tombes remarquables au cimetière de St-François**

Lieu de mémoire et de recueillement, le cimetière de St-François n'est plus en fonction depuis 1987. Cependant, il occupe toujours une place particulière dans la vie sédunoise. Sa partie nord, dite Ritz, abrite les tombes des familles locales et a été classée d'importance cantonale. La Ville est consciente de la sensibilité particulière liée à ce lieu. Elle encourage les familles à prendre soin des tombes de leurs défunts.

Si de nombreuses sépultures sont encore entretenues, d'autres se voient progressivement laissées à l'abandon, ce qui péjore la beauté du site et pose des problèmes de sécurité. C'est pourquoi, en accord avec l'association de défense du cimetière de St-François, la Ville de Sion va poursuivre et finaliser l'inventaire des tombes remarquables. Elle veillera, au besoin, à garantir leur entretien afin de préserver ce pan important du patrimoine sédunois.

Les tombes non répertoriées et qui ne sont plus entretenues par les familles seront progressivement retirées, en suivant la procédure de désaffectation, afin de laisser place à une végétalisation appropriée et qualitative. Ces interventions se feront dans le respect de la décence due aux morts, et de manière à préserver le caractère sacré du cimetière.

Sion, le 24 septembre 2024

#### **Personne de contact :**

- Philippe Varone, président de Sion  
079 221 12 57 ; [p.varone@sion.ch](mailto:p.varone@sion.ch)